

| | | |
|----------------------------------------------------------------|-----------------|--------------------------------------------|
| Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister - | | Datum 07.10.2008 |
| Dezernat IV | Amt K - Büro | Öffentlichkeitsstatus öffentlich |

INFORMATION

I0307/08

| Beratung | Tag | Behandlung |
|-----------------------|------------|------------------|
| Der Oberbürgermeister | 14.10.2008 | nicht öffentlich |
| Kulturausschuss | 15.10.2008 | öffentlich |

Thema: Neubesetzung des Kunstbeirats

Gemäß Geschäftsordnung muss der Kunstbeirat alle zwei Jahre neu besetzt bzw. bestätigt werden. Zur Neubesetzung wurden die bisherigen Mitglieder und weitere Personen angesprochen. Der Kunstbeirat unterstützt die Landeshauptstadt Magdeburg bei der Gestaltung öffentlicher Räume in der Stadt Magdeburg und bei Sachverhalten der bildenden Kunst.

Darüber hinaus hat der Kunstbeirat folgende Aufgaben:

- Fachliche Begleitung von Kunstprozessen in der Landeshauptstadt
- Begleitung von Wettbewerben
- Empfehlung von Autoren
- Beurteilung von Kunststandorten
- Fachliche Stellungnahme zu Kunstwerken
- Begleitung von künstlerischen Konzeptionen

Der Kunstbeirat unterstützt die Entscheidungsfindung des Kulturausschusses in Fragen der bildenden Kunst, ebenso wie die von Sponsoren, Institutionen, Vereinen etc.

Der Kunstbeirat kann selbst relevante Sachverhalte thematisieren.

Im Ergebnis der Zusammenkunft am 29. September 2008 haben sich

- Frau Beate Schoppmann-Fuchs (Künstlerin, Kunsterzieherin),
- Herr Prof. Ulrich Wohlgemuth (Dipl.-Designer, 2002-2005 Dekan des Fachbereiches Industrial Design an der Hochschule Magdeburg-Stendal),
- Herr Reinhard Rex (Künstler),
- Herr Horea Conrad (Vorsitzender des Kunstvereins derART e.V.),
- Herr Jochen Heite (Vorsitzender des BBK Sachsen-Anhalt e.V.),
- Herr Norbert Pohlmann (Geschäftsführer des Forum Gestaltung e.V.),
- Herr Dietmar Sauer (Diplom-Restaurator) und
- Frau Dr. Annegret Laabs (Leiterin des Kunstmuseums Kloster Unser Lieben Frauen)

bereit erklärt, im Kunstbeirat mitzuarbeiten. Außerdem ist wie bisher die Vorsitzende des Kulturausschusses Frau Karin Meinecke Mitglied des Kunstbeirats.

Den Vorsitz des Kunstbeirates führt der Beigeordnete für Kultur, Schule und Sport. Die Geschäftsführung des Kunstbeirates obliegt dem Kulturbüro.

Dr. Koch